ANGEL, consejera

Rol active moderar

La apuesta con quienes guiarán el debate es que no se limiten sólo a dar la palabra a los candidatos



ALEJANDRO LEÓN

En el debate entre los candidatos a Jefatura de Gobierno que se realizará el domingo, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) espera una participación activa de los moderadores para que pongan orden en caso de ser necesario.

La consejera Carolina del Ángel explicó que los moderadores no se limitarán a pasar la voz a los aspirantes Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski, pues también podrán intervenir para que el evento lleve un ritmo adecuado.

"Esto es moderación activa, pero tampoco implica que los moderadores formen parte del debate, los moderadores no son parte del debate, entonces, la línea puede ser muy delgadita.

"Lo que no queremos como Instituto y esperemos que así no pase (...) es que al otro día se hable de los moderadores y no de los candidatos, eso no puede pasar y si un moderador está involucrándose, metiéndose, metiéndose, al otro día la nota es el moderador", declaró Del Ángel a REFORMA.

El 17 de marzo a las 20:00 horas, los candidatos

ENTREVISTA

discutirán sobre crecimiento, desarrollo económico y finanzas públicas. Además de desarrollo humano, estado de bienestar y política

Del Ángel adelantó que también habrá un segundo debate en abril y un tercero en mayo, aunque las fechas están por definirse.

Puntualizó que para definir los temas del primer encuentro, el IECM mostró a los partidos políticos estudios de calidad de ciudadanía y resultados de una consulta de niños y adolescentes que aplicaron en años anteriores.

También anticipó que no impondrán reglas a los aspirantes, pero esperan que se conduzcan con respeto frente a los demás contrincantes.

"Pero sí requisitos, o sea, que esta moderación activa les permita hacer propuesta, exigir respeto, pero no es la intención primigenia de decirles 'esto sí puedes hacer, esto no puedes hacer'.

"Queremos que tengan esta libertad de expresarse, siempre y cuando sea en este marco de respeto, que es lo que nos toca cuidar, los principios democráticos al respeto, al diálogo, la tolerancia", detalló.

DEFINEN TURNOS

El IECM dio a conocer que realizó un sorteo mediante el cual definió el orden de las apariciones durante el primer debate que se realizará en las instalaciones de una televisora, en las inmediaciones del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

El mensaje inicial lo dará Clara Brugada, candidata de Morena-PT-Verde Ecologista; le seguirá Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano y, en tercer lugar, aparecerá Santiago Taboada, de la Alianza PAN-PRI-PRD.

La última intervención tendrá el mismo orden, donde los aspirantes contarán con 25 minutos efectivos para exponer y confrontar propuestas.

"Si pueden sacar carteles (...) decirte que pues será decisión de ellos, en lo personal, no veo inconveniente en que eso pase.

"Porque es parte del propio debate, siempre y cuando se dé en un ámbito de respeto, yo no le veo tema a que pueda hacerse uso de material visual", expresó Del Ángel.





Página: 3

2/2

Esto es moderación activa, pero tampoco implica que los moderadores formen parte del debate, los moderadores no son parte del debate, entonces, la línea puede ser muy delgadita".



En sesión del Instituto Electoral de la CDMX se realizó el sorteo para definir en qué turno aparecerán los candidatos.



REFORMA